

Kapolres Kediri Kota dan Dandim 0809 Kediri Gelar Sambung Guyub Bersama Awak Media

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.JOURNALIST.ID

Sep 10, 2024 - 14:47



KOTA KEDIRI - Kapolres Kediri Kota AKBP Bramastyo Priaji dan Dandim 0809 Kediri mengajak puluhan awak media melaksanakan sambung guyub dalam mengawal sitkamtibmas jelang Pilkada serentak 27 November 2024 mendatang.

Hal ini disampaikan Bramastyo pada saat menggelar sambung guyub dengan insan media di Gedung Rupasatama Mako Polres Kediri Kota Jalan KDP Slamet Mojojoto Kota Kediri, Selasa (10/9/2024) pukul 10.30 WIB.

Kapolres Kediri Kota AKBP Bramastyo didampingi Dandim 0809/Kediri Letkol Inf Aris Setiawan, Dewan Pembina PWI Kediri Raya Timotius Suwardiyanto dan Imam Mubarak.

Bramastyo menyampaikan agar semua awak media yang bertugas di wilayah hukum Polres Kediri Kota tetap rukun guyub dan kompak bersatu dalam menjalankan amanah tugas sebagai pewarta.

“Saya berharap sinergitas koordinasi komunikasi dan kolaborasi antara awak media dengan Polri dan TNI sebagai mitra kerja, tetap terjalin intent dan harmonis. Terutama untuk menjaga tetap aman, damai dan kondusif jelang Pilkada serentak 2024,” harap Bramastyo.

Dalam kesempatan itu Kapolres Kediri Kota AKBP Bramastyo menyampaikan beberapa pesan dihadapan awak media.

"Rekan media untuk tetap menjaga netralitas dalam pelaksanaan event tiap 5 tahunan itu, salah satunya ialah menyebarkan informasi dengan benar dan masif guna mencegah dan menangkal peredaran konten yang bernarasi hoax ataupun isu SARA," ucapnya.

Dalam kesempatan itu, ia mengucapkan permintaan maaf bila dirasa memiliki kesalahan, bila sinergitas antara media masih ada kekurangan karena manusia tak luput dari kesalahan.

“Sehingga Kediri Raya ini tetap menjadi tempat yang kita cintai, merasakan nyaman aman karena kondusif. Salah satu barometer kondusif karena pemberitaan yang rekan-rekan berikan yang akurat dan terpercaya,” pungkasnya.

Kegiatan ini dihadiri Kapolres Kediri Kota AKBP Bramastyo Priaji, Dandim 0809/Kediri Letkol Inf Aris Setiawan, Wakapolres Kediri Kota Kopol Dodik, Kabag Ops Kopol Mukhlason dan jajaran PJU Polres Kediri Kota.

Hadir juga Imam Mubarak, Wakil Ketua PWI Timotius dan puluhan rekan jurnalis Kediri Raya, dari berbagai organisasi baik PWI, AJI, IJTI, IWOI Kediri dan Pewarta Foto.